

EL CORREO

NÚM. 74.

PRECIOS DE SUSCRICION: En Madrid, 1 peseta 50 céntimos al mes; en provincias, 5 pesetas el trimestre; Extranjero y Antillas, 12 pesetas; Filipinas, 15. Número suelto: 5 céntimos. Precios de los anuncios: 25 céntimos la línea.

MADRID.

Lunes 17 de Mayo de 1880.

PUNTOS DE SUSCRICION: En Madrid: en la administración de El Correo, Plaza del Rey, número 6, cuarto bajo, y en todas las librerías; en provincias en casa de nuestros corresponsales y en las librerías más importantes.

EDICION DE LA TARDE.

RECORTES.

Hoy, como ayer, y como en los días anteriores más próximos, los periódicos continúan dedicando sus preferentes investigaciones a averiguar qué resultados ofrecerá la gran reunión de las izquierdas que se prepara para el miércoles ó jueves.

Como sucede con toda exploración que carece de datos seguros, las hipótesis son bastante aventuradas, y por lo mismo que nadie sabe a ciencia cierta lo que resultará, todos se lanzan a los pronósticos más variados y caprichosos.

Los periódicos ministeriales, comenzando por la protesta de que se alegran del movimiento, ven muchas dificultades a la realización del pensamiento, y algunos, a las que son naturales, buscan otras artificiosas, dando bien claro a entender que el propósito les hace muy poca gracia.

«Ahora bien», pregunta *La Epoca*: ¿qué nombre le daremos a esa agrupación de elementos políticos que se ha realizado, y cuyas importantes manifestaciones esperamos con la más viva ansiedad? ¿Es una coalición? No; propiamente hablando, porque la coalición es la unión de partidos que profesan principios opuestos para perseguir un fin común, y las fuerzas que se han unido profesan los mismos principios.

Mas, si no es una coalición, será un nuevo partido, aquel tercer partido cuya paternidad nadie se atreve a aceptar, y que surge de repente armado de todas armas, como Minerva de la cabeza de Júpiter.

La izquierda y los centros liberales y dinásticos se han unido en un solo pensamiento. Sepamos cuál es ese pensamiento, y pongámonle algún nombre a esa combinación de fuerzas políticas para que nos entendamos.

De todos los periódicos ministeriales, *La Epoca* es el que se expresa con más reposo; y en verdad que su conducta nos parece la más hábil, pues hartos inconvenientes han de surgir, como siempre ocurre en lances semejantes, para que por pesimismo se aumente el número de dificultades.

Los ministeriales, por regla general, ya lo hemos dicho, no ven más que inconvenientes; casi las mismas impresiones, aunque más moderadas, tienen los órganos de la democracia, excepción de *El Imparcial*, que mira el propósito de las izquierdas con más relativa confianza.

Olzamos a El Liberal.

«No podría suceder que las tres agrupaciones políticas que han acordado reunirse, se persuadieran de que la dificultad de la fusión estriba principalmente en la aspiración de cada uno de sus hombres a la jefatura? ¿No podría revelarse en las discusiones de la próxima asamblea una falta de abnegación que produjera mayores disgustos y tal vez alguna formal rebelión?

Y en tal caso no tendríamos la fusión que motivaba tantos comentarios; pero tampoco tendríamos quizá las tres fracciones de constitucionales, centralistas y campistas, como hoy juegan en la política.

Donde ha ido a buscarse una fusión de fracciones distintas, tal vez se encontrará una rebelión de correligionarios.»

Sin duda que nuestro colega exagera. Aunque surjan inconvenientes, que tampoco a nosotros nos maravillarian, es tal la expectación que se ha despertado después de los pasos dados para la reunión que se proyecta, que ya se buscarán términos de avenencia y de conciliación, penetrándose todos, jefes y soldados, de que se necesitan mutuamente y que nada serio pueden hacer si sobreviniera—que no la esperamos—alguna disidencia importante.

El Globo, por su parte, se fija en el trabajo más ó menos fino que emplean los ministeriales para dividir. Levanta acta de esto, y no se muestra tampoco muy esperanzado de una inteligencia íntima, aunque espera los resultados para apreciarlos.

En cuanto a los periódicos de otros matices, hoy, como lunes, han dejado de publicarse bastantes. *La Gaceta Universal* que tenemos a la vista, órgano de los amigos del general Martínez Campos, nos ofrece, sin embargo, un testimonio que debemos aprovechar para este resumen:

«La fusión—dice—obedece a un espontáneo movimiento de la opinión, no se trata de satisfacer con ella pequeñas aspiraciones; es, desde hace mucho tiempo, un hecho en la conciencia de los que han de entrar en ella, hecho que ha venido elaborándose de esa manera que no deja nunca duda acerca de los grandes resultados de ciertos movimientos políticos; es una esperanza nacional, un deseo vivamente sentido por todos los hombres sensatos, que ven en ella una garantía de orden y prosperidad, enfrente de la política liberal-conservadora, tan fecunda en males y tan rica en promesas de polígonos.»

Hé aquí lo más importante que arrojan sobre este tema las publicaciones de la mañana y de la última noche.

Nosotros no hemos de insistir en especies ya vertidas. La reunión que se prepara dará, a nuestro juicio, buenos resultados, si de ella sale, no una coincidencia de fuerzas, que esto valdría poco, tal como se encuentran ya las cosas, sino una inteligencia tan íntima, leal y consistente como requieren las circunstancias, el bien del país y el interés mismo de los aliados.

CRÓQUIS Y BOCELOS.

(APUNTES SEMANALES).

El crepúsculo de la tarde en el Parque está—en los días serenos—lleno de atractivos. Por un lado lujosos trenos marchando en triple fila sobre una alfombra de grava; por

otro brillantes amazonas, arrogantes corceles piafando de orgullo al sentir sobre el lomo el peso acariciador de sus nobles dueños. En los bosquecillos parejas diseminadas, de esas que glosan con suspiros el gorgojo de los ruiseñores; en las alamedas de los pinos, de la fuente de los cisnes y del jardín inglés, una multitud de peones de ambos sexos, entre los que se ven muchos figurines, algunos figurones y varias figuritas acabadas, muchos ojos mas azules que el cielo que los guarda y numerosas caras conocidas. Allí todos aspiran con deleite las auras embalsamadas de aquel misterioso oasis, porque en este Madrid—verdadero desierto de arena—forma el Parque un encantado Eden; todos se mezclan y confunden, y pasan y vuelven a pasar, y poco a poco la luz del sol se oculta, y queda solo el reflejo, formando y deshaciendo neblinas de mil colores, que dan a la *high-life*, en el Parque reñida, aspecto de cuadro destumbrador de comedia de magia ó de ilusión óptica, que agranda y embellece los objetos.

Al ponerse el sol, los ojos y las almas se dejan cautivar por el magnífico espectáculo, y en ese momento en que el día da su primer bostezo, y se cierran las sombrillas, y las aves preguntan por sus nidios, el panorama es seductor. Permitid que intente describirlo.

En lo más alto del cielo, del lado del sol, había—la tarde en que yo admiré esa maravillosa trasmutación del día a la noche—tres bandadas de nubes.

La más alta estaba formada por una especie de espuma condensada en copos grises y rosados. La segunda era un largo festón de tintas azul oscuro, ligeramente jaspeado de amarillo. La tercera estaba compuesta de nubes grises, sobre las cuales se cernía un ligero vapor amarillo.

Debajo de aquellas nubes, había como un inmenso lago azul de tonos vivos y claros, sirviéndole de orillas una nube con franjas de fuego, y otra de un azul mas tenue. Enseguida otra de un gris parecido al de la ceniza caliente, y después un nuevo lago azul, verdusco como ciertas turquesas, y profundo como los mares boreales.

Allí, entre un espeso vapor de color de naranja, tibio como el aliento de las hadas, se acostaba el sol, del cual sólo se veía un punto encendido, rojo como la sangre.

Cuando el astro del día hubo desaparecido, perdiéndose los últimos reflejos de los últimos resplandores en la bruma del horizonte, todo lo que en el cuadro crepuscular era amarillo, se tornó bermejo; todo en aquel jardín de las Hespérides parecía admirar y reverenciar en silencio las eternas magnificencias del cielo.

Los pájaros dejaron de cantar, y las flores guardaron sus perfumes en sus ricos cálices hasta el nuevo día. Un instante después se hizo de noche.

La semana ha sido animadísima. Madrid empieza a descender el velo tras el cual esconde infinitud de maravillas, que asombran a sus vecinos y a la inmensa población flotante de forasteros que ya se esparce por calles y plazas. Carreras de caballos, tiro de pichón, corridas de toros y la romería de San Isidro inaugurando el período de fiestas que han de prolongarse hasta Junio. ¿Se puede pedir más a la distracción y al jolgorio.

Como siempre, la pradera se ha visto concurrida, y han hecho su agosto los arrendatarios del característico *Puerto Verde*.

El sitio en que se celebra la romería, trae a nuestra memoria la época en que la generación de principios de siglo acudían a beber el agua milagrosa. Y algunas veces al ver bajar entre nubes de polvo por la pittoresca cuesta de la Vega, una tartana—variación degenerada de la calesa—se cree ver al *chispero* en el estribo y dentro a la graciosa mandala, con su peineta de concha, su mantilla de blondas, su escotado escarpín y su pañolón de espumilla.

La romería de San Isidro es una fiesta clásica en la corte. En la pradera—animado cuadro de Goya—se baila de lo lindo; los columpios y la montaña rusa facilitan las digestiones; el cespés es el *manter* colosal de los romeros; la grimita se llena de fieles; los botijos y los *torraos* se ven en todas las manos; se cedean y se estrujan todas las clases sociales; se respira *acacie* en vez de *oxigeno*; se grita, se corre, se alborota; y hay siempre mucho *Tío Vivo*, y... algún tío muerto en ríña campal.

El zapapico empezó el derribo con valentía, y pronto los demolidores habrán borrado del mapa de Madrid la antigua calle ó callejón de Sevilla.

Esa acera de casas, que se convierte en polvo, se lleva una parte de la vida madrileña, porque era un rincón muy particular el de la calle de Sevilla, formando, por el lado de la Carrera, puesto de flores ambulantes, de donde las cogían los transeúntes para *echárselas* a las madrileñas que por allí atravesaban; y por el otro—contiguo al café Suizo—colmena agitada por el zumbido del chiste, rimado en cien bocas de curiosos, allí de *guardia* perpetua, para ver pasar y tener que decir.

Si alguna dama misteriosa cruzaba con precaución el pasaje para ver mejor y ser vista, ¡cuánto zig-zag tenía que dar por las baldosas, siempre resbaladizas, antes de llegar al extremo de su exploración! Los requiebros estallaban de una a otra acera como luego granado, y el *ingrato*—poco puntual—no se encontraba allí.

Esta era la historia de cada momento, la novela de cada hora, la costumbre de cada estación; lo mismo de noche, que a la luz del día, en primavera que en otoño, porque en todas las épocas y minutos del año había en la calle: ciegos, cantando romances; actores, esperando contratas; toreros, comentando estocadas; caballeros, llevando el registro; fosforeros, oliendo la quema; cesantes, paseando tristezas; Tenorios, echando el anzuelo; guripas, fumando a la vera del Colmado; vendedoras de periódicos y... de otras cosas; forasteros, siguiendo su sino; el *lomo*, asomando la oreja; golondrinas incantadas, piando suspiros, y *pagaritas* de tacon metálico, rompiendo las baldosas a fuerza de pisar.

Todo esto, y algo más que no puede decirse, se veía en esa calle por donde nunca rodaron los coches, pero sí las intrigas, las preocupaciones y las aventuras galantes de todos los libres. ¡Oh! Si la calle de Sevilla escribiera algún día sus memorias, ¡cuántas orgías ignoradas, cuántos disfraces conocidos, cuántos recuerdos cómicos y dramáticos, aristocráticos y plebeyos saldrían a relucir! ¡Que se escriban!

Los salones de los duques de Fernán-Núñez continúan abiertos para los íntimos de la aristocracia, para algunas familias de raza, y para las celebridades de la literatura, del foro y de las artes, porque en aquella espléndida morada se rinde culto al mérito y nubo siempre aplausos para todas las inteligencias. Solo así se comprende que las horas pasen rápidas en la *Serpe*, y que el fastidio de las fiestas del gran mundo no invada el ánimo de los comensales del antiguo palacio de Cervellón.

Bajo este punto de vista, los salones de la calle de Santa Isabel forman una honrosa excepción. La etiqueta de rubrica no excluye esa amable confianza de la distinción nativa; esa libertad de buen gusto, que permite a las sonrisas descubrir dientes blancos; a los labios formular chistes cultos; a los ojos brillar con dulzura; a las frentes disfrutar de gozo; a las mujeres hermosas lucir su flexible talle; a las pies españoles tener alas; a los corazones latir de amor, y a la cabeza sentir en ocasiones esos efluvios de seducción y de encanto que elevan el alma a la mansion de las Hadas.

Allí se hacen los honores de la hospitalidad con un tacto tan delicado, que logra hacer brillar las bellezas más tímidas y los talentos modestos. El corazón de los anfitriones podrá abrigar preferencias, pero su mirada carinosa no olvida a nadie.

En eso consiste el buen tono.

—¿Quiere usted una *Guía* para saber las calles, callejuelas, plazas, etc., de Madrid? preguntaban ayer a un forastero en la Puerta del Sol.

—No, lo que quiero es una *Guía* que indique las calles... en que no se tiran pedradas.

ENRIQUE SEPÚLVEDA.

SEMANA RELIGIOSA.

Ayer terminó la solemnisísima novena que en honor y obsequio de San Isidro Labrador celebró la real congregación de seglares naturales de Madrid. La asistencia de los fieles a estos cultos ha sido todos los días bastante numerosa.

La fiesta del Santo Patrono de la coronada villa se ha celebrado este año con solemnidad inusitada hacia ya tiempo. El viernes, a las cuatro de la tarde, se cantaron vísperas solemnes, con la música que para el efecto había compuesto expresamente el primer organista Sr. Jimeno, ó mejor dicho, una de sus más aventajadas discípulas, la señorita de Prota y Carmona. El sábado, a las diez de la mañana, se cantó la *Tercia* a dos órganos, oficiando de *capa magna* su eminencia el señor cardenal arzobispo de Toledo. A las diez y media principió la misa pontifical que celebró el señor arzobispo de la diócesis.

Asistió el señor Nuncio de Su Santidad y los demás prelados que se hallan en la corte; así como los señores curas párrocos de Madrid, que sirvieron durante la misa al señor cardenal. Asistieron también a los divinos oficios comisiones de la excelentísima diputación, ayuntamiento, etc. Un zaganente del real cuerpo de alabarderos, dió la guardia al Santísimo, según privilegio de S. M. el rey. La música de la capilla real cantó una misa escogida.

La iglesia de la Colegiata estaba espléndidamente iluminada, dando inmenso realce a la solemnidad religiosa, los millares de luces que, con tanto gusto como acierto, colocadas en la insignie basílica, arrojaron durante la función. Excusado parece advertir que la concurrencia de los fieles, que venían a visitar y venerar el sepulcro glorioso del ilustre hijo y patrono de Madrid, ha sido inmensa, viéndose completamente llena la vasta basílica desde las primeras horas de la mañana.

A la función principal del 15, asistieron seis niños pobres, hijos de Madrid, a quienes vistió la real congregación antes citada.

El panegirico del Santo estuvo a cargo del señor don Juan Manuel de Carris, el cual estuvo a grande altura al exponer las glorias del humilde labrador. Por la tarde, a las cuatro, después de cantar vísperas y completas, predicó un magnífico discurso, laudatorio del Santo, el Sr. Muñoz.

Ayer, domingo, el excelentísimo ayuntamiento y la Asociación de Labradores de Madrid celebraron en la misma iglesia de San Isidro la función anual a su glorioso patrono San Isidro Labrador. A las diez y media se cantó la misa con S. D. M. manifiesto. Pronunció el panegirico el Sr. D. Gerónimo Llorens, capellan del ayuntamiento de Madrid.

Muchas personas visitaron el día 15 la rica y suntuosa capilla erigida por la piedad de los reyes, del municipio y del pueblo de Madrid a San Isidro Labrador en la parroquia de San Andrés, en la que se conserva la veneranda arca, regalo, según los inteligentes, de Alfonso VIII, donde estuvo depositado el cuerpo de San Isidro, desde los cuarenta años después de su muerte hasta el 1620, en que fue colocado en la urna que el gremio de plateros de esta corte le regaló.

Hoy ha terminado el setenario que la real y ve-

nerable congregación del Espíritu Santo consagra anualmente a su divino tutelar en el oratorio de la calle de Valverde. Todas las tardes desde el 11, martes, a las cuatro y media, se ha expuesto a S. D. M., rezándose en seguida la estación, seguida de oración mental con intermedio de órgano; acto continuo se rezó el Santo Rosario, predicando después los siete días, distinguidos oradores sagrados, terminándose dichos cultos con el setenario y la reserva.

El sábado por la tarde, se cantaron en todas las parroquias de Madrid solemnes vísperas, como preparación para celebrar dignamente la festividad de Pentecostés, ó sea la venida del Espíritu Santo, que se celebró en todos los templos de la corte con bastante solemnidad. El sábado por la mañana tuvo lugar en todas las parroquias la solemne bendición del agua, según costumbre.

El día 15 comenzó la solemne novena que la real ilustrada archicofradía de la Santísima Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo y venida del Espíritu Santo y Nuestra Señora de la Salud, que se venera en la iglesia parroquial de Santiago y San Juan Bautista de esta corte, dedica, en unión de S. S. M. M. y A. R. y otros ilustres personajes, a su titular, y patrona, en el presente año de 1880. Todas las tardes, a las seis, se manifiesta a S. D. M.; sigue el sermón que predica todos los días el distinguido orador sagrado Sr. Alejo y Sevilla; a continuación la novena, Santo Dios y *Tantum ergo* para reservar; después gozos y letanía, concluyendo con la salva en el altar de Nuestra Señora. El primero y segundo día han costado las funciones S. S. M. M. protectores de dicha archicofradía, y S. A. R. la princesa de Asturias.

El mismo día ha comenzado en el Cármen la anual novena a la Santísima Trinidad, estando los sermones a cargo de distinguidos oradores.

El 16 terminaron los devotos ejercicios que por espacio de once días y en preparación de la venida del Espíritu Santo celebró la santa y venerable *Cofrería de María*, establecida en la capilla del Obispo. El último día predicó un hermoso sermón el señor Sanchez Barrios, ecónomo de Santa Cruz.

Hoy ha terminado también la solemne novena a San Pascual Bailón. Todos los días ha predicado en ella, por las tardes, el sabio y profundo orador señor Urra, atrayendo su fama de orador escogidos y numerosa concurrencia a dicha iglesia de San Pascual.

Ayer ha celebrado la congregación de jóvenes de Nuestra Señora del Buen Consejo y San Luis Gonzaga, establecida en San Justo, los ejercicios mensuales de costumbre. A las ocho de la mañana fué la comunión general. Por la tarde, a las cinco, después de exponer a S. D. M., se rezó la estación, el santo rosario, se tuvo la meditación, predicando después el conocido orador D. Mariano Yagüe.

Con motivo de la solemnidad de Pentecostés, ha habido el mismo día capilla pública en Palacio. S. S. M. M. asistieron a la función. La capilla ha estado completamente llena, lo mismo que las galerías a ella contiguas, de personas de todas clases, especialmente de extranjeros.

Las Flores de Mayo, ó sea el Mes de María, continúa en las iglesias indicadas en las Revistas anteriores.

OFICIAL.

GOBERNACION.—Real orden dejando sin efecto una resolución del gobernador de Cádiz sobre la construcción de una plaza de abastos en Chiclana y cumplimiento del contrato celebrado con el ayuntamiento.

Circular rectificando algunos errores advertidos en la ley de reclutamiento y reemplazo del ejército.

FOMENTO.—Real orden concediendo al pueblo de Zafra (Badajoz) un auxilio de 3.670 pesetas con destino a escuelas.

Otra dando las gracias a varios sugeros por sus donativos de libros.

Otra declarando monumento nacional histórico y artístico el ex-monasterio de benedictinos de la Oliva (Navarra).

Otra disponiendo se proceda por el negociado de primera enseñanza de la administración general de instrucción pública a preparar los trabajos para publicar una estadística general de primera enseñanza.

Otra declarando caducada la concesión de aprovechamiento de aguas sobrantes de cinco fuentes del término de Santa Ursula al marqués de Villanueva del Prado.

ULTRAMAR.—Resoluciones referentes a personal dictadas por el ramo de Gracia y Justicia durante el mes de Abril último.

Estado de recaudación por las administraciones y colecturías de aduanas de la isla de Cuba durante el mes de Marzo de 1880 comparado con el de 1879.

Otro de las de Puerto-Rico en igual período.

Otros de las entradas y salidas de buques en la isla de Puerto-Rico en Diciembre de 1879.

Las elecciones italianas.

Ayer, 16, empezaron, y el 23 concluirán. Hé aquí los resultados conocidos hasta ahora, según el siguiente telegrama de la *Agencia Fabra*:

«Roma 17 (seis madrugada).—Los resultados de las elecciones de diputados verificadas ayer, de que se tiene hasta ahora noticia, son los siguientes: Candidatos ministeriales elegidos, 63.

Constitucionales, 46.

Disidentes, 16.

En 73 distritos no ha sido válida la elección por no resultar ninguno de los candidatos con suficiente número de votos.

En dichos distritos llevaban ventaja 34 ministeriales, 29 constitucionales y 10 disidentes.

Faltan noticias de muchos distritos rurales que, por hallarse alojados de las estaciones telegráficas, no han podido comunicar todavía los resultados electorales.»

Los disidentes son los individuos de la izquierda que se han puesto en frente del gobierno, siguiendo a los señores Zanardelli, Crispi y Nicotera.

Los constitucionales son el partido de la derecha ó conservador.

Banco Hipotecario.

El día 15 del corriente mes tuvo lugar la junta general ordinaria de este establecimiento, leyéndose a los señores accionistas una luminosa y extensa Memoria por el señor gobernador del Banco.

El gobernador, de conformidad con el Con-

sejo, y cumpliendo el art. 29 de los Estatutos, sometió a la aprobación de la junta general de señores accionistas los siguientes acuerdos:

1.º Aprobación de las cuentas del ejercicio de 1879, presentadas por el Consejo de administración, y de los actos del mismo, entendiéndose que de la aprobación del Balance se infiere necesariamente la de la distribución ya hecha a los accionistas de la cantidad íntegra de 1.200.000 pesetas, que constituye un dividendo de 6 por 100.

2.º Que se destine al fondo de reserva obligatoria el 10 por 100 de los beneficios líquidos, según el párrafo 1.º del art. 131 de los Estatutos, ó sea una suma de 162.547'81 pesetas.

3.º Que se lleve a la reserva facultativa mencionada en el mismo art. 131, la suma de pesetas 84.850'33 que es el remanente de los productos líquidos después de la distribución hecha en 31 de Diciembre, pagado el importe de la contribución correspondiente.

4.º Se confirma y renueva la autorización que la Junta general de accionistas, en su reunión de 15 de Mayo de 1879, concedió al Consejo de administración para proponer al gobierno la reforma del párrafo 2.º del art. 49, del art. 99, del párrafo 5.º, del art. 121 y del 4.º del art. 131 de los Estatutos.

A propuesta de uno de los señores consejeros del Banco, y para abreviar discusiones, se acordó nombrar una comisión de señores accionistas, de los que creen se deben hacer algunas economías, y fué nombrada, en efecto, esta comisión, declarándose previamente que no tenía ningún carácter de comisión investigadora, que no recibía ninguna delegación de facultades de la junta y que se reservaba al Consejo la facultad de determinar lo que tuviera por conveniente en vista de dichas propuestas.

Fueron reelegidos los Sres. Joubert, Delahante, Cabezas y marqués de Loring, y el censor Sr. D. Pío Gullón.

También quedó confirmado el nombramiento del señor marqués de Vallejo como consejero.

Boletín sanitario.

Siguen siendo los padecimientos reumáticos los que con mayor frecuencia se presentan, como en las anteriores semanas, revisándose las formas musculares, articulares y febriles, pero habiendo remitido en gravedad y frecuencia sus localizaciones cardíacas. Las neuralgias intestinales por indigestión, los catarros gástricos, gástrico-duodenales y las colitis siguen siendo numerosos; las intermitentes francas y larvadas también continúan presentándose con frecuencia y cediendo al tratamiento apropiado. Las fiebres eruptivas no ofrecen incremento y la coqueluche se ha presentado en los barrios altos de la población, aunque sin revestir proporciones alarmantes. (El Siglo Médico.)

MADRID AL DIA.

Ayer ingresaron en la Caja de ahorros 796 772 rs. por 2.631 impositores, de las cuales son nuevas 249, y se devolvieron ayer y anteayer 600 118 rs. a solicitud de 378 impositores, 188 de ellos por saldo.

En el camino de San Isidro fué atropellada ayer por un carruaje una señora, á la que causó graves contusiones.

Ayer tarde fueron heridos gravemente, frente al Jardín Botánico, dos sujetos, siendo detenidos dos hombres y una mujer que se hallaban en el lugar del suceso.

Ayer falleció en Madrid el Sr. D. Tomás Bernaldo, segundo jefe de la dirección de Aduanas.

En Ronda ha fallecido el ex-diputado á Cortes D. José Urrutia.

Nuestro colega El Resumen ha cesado en su publicación.

Ante numerosa concurrencia se verificó ayer, en la Academia de San Fernando, la recepción del nuevo académico D. Juan Facundo Riaño. El notable discurso que éste pronunció sobre la historia de la arquitectura, fué contestado por el Sr. Madrazo.

Segun El Liberal, los moderados conciliadores solo conceden que se adherirán al movimiento general de las demás oposiciones en el caso de que lo dirigiera el general Martínez Campos; la jefatura del Sr. Posada Herrera tampoco les parecería un exceso para sus convicciones; pero entienden que no deben llegar hasta el punto de confundirse con los elementos de una situación personificada por el señor Sagasta.

El diputado constitucional Sr. Rius y Taulet ha puesto un telegrama al secretario del Congreso Sr. Martínez (D. Cándido) participándole que autoriza a Sr. Balaguer para que le represente en la reunión de las minorías.

La inauguración de la Exposición de Aves, Flores y Plantas, tendrá definitivamente lugar el día 20 á las nueve de la mañana. Así quedó resuelto en una audiencia dispensada al Sr. Ruiz Gomez, presidente de la sociedad, por S. M. la reina, quien, además advirtió al Sr. Ruiz Gomez, que los convidados deberían ir de levita, como se usa, tratándose de fiestas de mañana en todas las capitales y córtes de Europa.

Un rumor que ha oído El Liberal: «Aun cuando muy prematura y sujeta á error, ya circulaba ayer una noticia de que no queremos privar á nuestros lectores.

Dijose que al siguiente día de celebrar su reunión las oposiciones dinásticas, visitará á S. M. el rey el general Martínez Campos para participarle los acuerdos que en ella se adopten.

Dice La Correspondencia:

«Las noticias comunicadas por el general Blanco al gobierno, y que han sido leídas en el Consejo de hoy, no pueden ser más satisfactorias relativamente. En ellas se demuestra el cambio favorable á la paz que presenta la insurrección cubana desde que se encargó de los destinos del país el actual gabinete, debido en gran parte á los inmensos recursos facilitados por éste.»

te, debido en gran parte á los inmensos recursos facilitados por éste. Nosotros lo que sabemos es que en estos últimos días no se ha recibido más que un telegrama del general Blanco, que solo hablaba de cuestiones de fondos.

Ignoramos el fundamento con que algunos periódicos dicen que en carta recibida de Cuba por el último correo, se dice que las autoridades habían descubierto en Matanzas un complot filibustero, cuyos fines eran idénticos á los que se proponían los conspiradores de Mayari.

Los marroquíes que ayer llegaron á esta córte, no son los que componen la embajada extraordinaria encargada de felicitar á sus majestades, sino algunos de los que venían con la que preside Sidi Mahomet Vargas, que no pudieron unirse á éste en Tánger á tiempo para embarcarse con él.

La embajada encargada de felicitar á sus majestades, llegará á principios de la semana próxima.

Un crimen espantoso ha sido perpetrado en Zea, pueblo distante tres leguas de Málaga.

El capataz de la finca que en dicho pueblo posee D. Antonio Campos, su mujer, una sobrina de catorce años y un nieto de cinco, han sido asesinados, no habiéndose descubierto el crimen hasta tres ó cuatro días después de cometido, según se infiere de haberse encontrado ya los cuatro cadáveres en estado de descomposición.

El móvil de tan horrible hecho debe haber sido el robo, pues se han hallado abiertos los muebles.

Como complicados en este crimen, han sido capturados en Málaga tres sujetos de malos antecedentes; dos de ellos trataban de embarcarse para Orán, uno con manchas de sangre en un brazo, y el otro al ser detenido se arrojó por una ventana.

TELEGRAMAS.

AGENCIA FABRA.

Paris 16.

El Sr. Lepere, ministro del Interior, ha presentado oficialmente la dimisión al presidente de la república francesa.

El Imparcial.

Paris 15.

Cámara de los Diputados.—Continúa discutiéndose el proyecto de ley sobre el derecho de reunión. Persistía el disentimiento entre el gabinete y la comisión sobre el art. 9.º, que señala á quien debe pertenecer la facultad de disolver las reuniones tumultuosas. La Cámara ha adoptado por 623 votos contra 203 la transacción propuesta por el ministro de Justicia, mediante la cual no podrán disolver las reuniones tumultuosas los representantes de la autoridad sino después que se hayan negado á hacerlo las personas que las presiden y de pedirseles tres veces al representante de la autoridad.

En contra de la opinión del gobierno, la Cámara ha aprobado por 231 votos contra 220, el párrafo adicional prohibiendo la presencia oficial de los agentes de la autoridad en las reuniones electorales.

El proyecto de ley ha sido aprobado en su totalidad después de leer Mr. Luis Blanc una protesta en nombre de la extrema izquierda.

El gabinete ha salido quebrantadísimo de la discusión.

Mr. Lepere piensa resueltamente en dimitir, si como se espera se concreta la crisis. Sustituirá el actual subsecretario Mr. Constant.

Estado del tiempo.

Servicio particular de EL CORREO.

La línea de las más altas presiones avanza del Norte hacia el Océano, á medida que la depresión procedente del Océano marcha hacia las islas Británicas y costas de Francia. Su centro, que avanza con lentitud, se halla en el Océano á corta distancia de nuestras costas del Norte, y bajo su acción se han producido considerables lluvias y tempestades en la Península y en Africa. Los vientos que giran hacia el Sur y correrán hacia el Oeste, van perdiendo su fuerza. Es probable que continúen las lluvias en el Norte de España y que mejore el tiempo en el resto de la Península.

Ayer, domingo, la mayor presión—758 milímetros—estaba circunscrita al Escorial; la menor—749—pasaba por Oporto. Las curvas de nivel están orientadas de Noroeste á Sudeste; las presiones decrecen del Centro hacia el Océano. Cielo cubierto y lluvia en casi toda la Península. Tempestad en Valladolid. Vientos del Sudeste y Nordeste. Mayor temperatura á las nueve de la mañana, 24 grados en Alicante. Menor, 12 en Albacete. Máxima en Madrid, 20; mínima 9. Cantidad de agua llovida, 10 milímetros. Furioso el Océano. Gran oleaje en el Mediterráneo.—ESCONDON.

EDICION DE LA NOCHE.

TARRAGONA 17 (7-2 mañana).—El comandante de la guardia civil, primer jefe accidental de esta provincia, D. Enrique Suarez, ha tenido ayer un encuentro con criminales fugitivos de Tortosa, en el Corral de la Reina, quedando muerto el malhechor Ramon Villalbi, y herido Juan Pujol (a) Pancha-Ampla. Este pudo escapar favorecido por lo accidentado de aquellas montañas.

El señor ministro de la Gobernación, previendo sin duda que las izquierdas monárquicas después de la reunión que proyectan, querrán librar una batalla al gobierno, ha citado á todos los diputados ausentes de la mayoría para que se presenten en Madrid á la mayor brevedad.

Han llegado esta mañana de Ciudad-Real el general Rey y su hijo D. Luis, el primero senador y el segundo diputado de la minoría constitucional.

También ha regresado de Andalucía el diputado de las mismas ideas Sr. Moren.

Continúa creyéndose que el Sr. Posada no vendrá á la gran reunión de las izquierdas; pero que se adherirá á los acuerdos que se tomen.

CONGRESO.—Abierta la sesión á la una de la tarde, bajo la presidencia del señor conde de Toreno, se leyó y aprobó el acta de la anterior.

(Las tribunas desiertas excepto la pública, en el banco azul no hay ningún ministro. En los demás escaños once señores diputados.)

El Sr. MENDO recuerda y apoya el ruego hecho hace algunos días por el Sr. Gorchitena para la construcción de una carretera de Calatayud á Zaragoza, hoy más necesaria si se quiere ocurrir las necesidades de aquellos pueblos ocasionadas por las inundaciones de los rios Jiloca y Jalon.

El señor ministro de FOMENTO dice que verá si puede de alguna manera obtener fondos para esa carretera.

El Sr. ABARCA pide al señor ministro de Hacienda un estado de lo que pagan los pueblos por consumos en el año actual, y otro de lo que satisficían en el año de 1875-76.

Igual petición hace al señor ministro de la Gobernación respecto á las diputaciones provinciales.

El Sr. BASELGA recuerda al señor presidente de la Cámara que tiene pedidos al señor ministro de Hacienda algunos datos relativos al ferro-carril de Mérida á Sevilla.

También pide al señor ministro de Fomento otros datos relativos al mismo asunto.

El señor ministro de FOMENTO ofrece traer los datos pedidos.

El Sr. BASELGA rectifica, y á la vez dice que el gobernador de Badajoz se ha opuesto á un acuerdo del ayuntamiento de aquella capital relativo á las condiciones que deban tener en lo sucesivo las construcciones urbanas, asunto que hoy preocupa á todo el mundo, sobre todo en Madrid, como constará al señor marqués de Retortillo, presidente de la asociación de propietarios de fincas urbanas, la cual también ha tratado de un asunto parecido y el gobernador de Madrid también se ha opuesto.

Añade que si el ministro de la Gobernación no lo saca de las dudas que esto le originan, anunciará una interpelación sobre el particular.

El señor marqués de RETORTILLO dice que es cierto lo que el Sr. Baselgas ha dicho; pero abriga la confianza de que ni la asociación de propietarios, ni el gobierno, resolverán nada que sea perjudicial á la salud pública.

El SECRETARIO (Sr. Ordoñez): Se pondrá en conocimiento del señor ministro de la Gobernación el ruego del Sr. Baselgas.

El Sr. GARCIA CENAL pregunta al señor ministro de Ultramar qué efectos ha producido el decreto de 27 de Octubre de 1877 sobre colonización, qué clase de terrenos se han repartido y á qué personas, si se les han dado recursos pecuniarios y si el gobernador de la isla ha remitido los expedientes como prescribe el art. 8.º y el 9.º del mismo decreto.

El señor SECRETARIO: Se pondrá en conocimiento del señor ministro de Ultramar.

El Sr. ARGUMOSA dice que ha pedido la palabra para presentar un documento que se relaciona con una sociedad recientemente creada sobre higiene.

El señor PRESIDENTE: Siento decir al Sr. Argumosa que el medio que ha adoptado no es reglamentario, y no puedo, por tanto, concederle la palabra.

El Sr. ARGUMOSA: Yo siento haber cometido esta imprudencia; pero lo he hecho aconsejado por el señor ministro de la Gobernación.

El señor PRESIDENTE: Continúa el debate sobre la interpelación del Sr. Becerra.

El señor ministro de ULTRAMAR: Acaban de avisarme que hoy empieza en el Senado la discusión del presupuesto de Ultramar, y debiendo estar presente en aquella Cámara, ostimaría al Sr. Becerra permitiera aplazar para otro día este debate.

El Sr. BECERRA accede á esta indicación.

Se suspende el debate.

Orden del día: Dictámen del proyecto de ley sobre fijación de los derechos que devengarán la interpretación de lenguas.

Fué aprobado sin debate.

Dictámen sobre el proyecto de ley fijando los derechos que pagarán las concesiones que se hagan del collar de Carlos III.

También fué aprobado sin debate.

Continúa el debate sobre los presupuestos generales del Estado.

Se lee una enmienda del Sr. Gonzalez de la Vega al presupuesto de Gobernación, que tiene relación con las obras del arsenal de la Carraca.

El Sr. HOPPE, á nombre de la comisión, dice que de acuerdo está con el gobierno y el autor de la enmienda, acepta la misma.

Fué tomada en consideración.

El Sr. VIVAR fusa de la palabra para consumir el primer turno en contra de la totalidad del presupuesto de Marina.

Dice que le parece tiempo ya de que se hagan presupuestos verdad, y no completamente falsos como han sido todos los que hasta ahora se han hecho.

Afirma que el ramo de Marina es el más desquidado por el gobierno, que los arsenales están desprovistos de lo más necesario, y no se construyen buques, ni se recomponen los más necesarios, y poco á poco nos vamos quedando sin barcos.

Hace una extensa relación de los buques que en su concepto necesitan ser recompostos, y comparando nuestra marina con la extranjera, dice que no corresponde la nuestra á la importancia europea de la nación española.

Dice que en los arsenales hay buques á los cuales se les echó la quilla en 1869, y todavía no se han concluido.

Si para esto, añade, tenemos arsenales, mejor sería cerrarlos y no concederles dotación alguna.

Califica de inútiles y perjudiciales las enmiendas introducidas en el presupuesto de Marina por el señor ministro de Hacienda, y dice que los ministros de este ramo han sido siempre la causa de la decadencia de nuestra marina, por escatimar fondos para sus necesidades echando la culpa al mal estado del Tesoro.

Culpa también al señor presidente del Consejo de ministros, á quien cree poco celoso de la marina española.

Habla, por incidencia, del viaje marítimo de su majestad á los arsenales, y dice que en Cadix no fué recibido por la escuadra con las formalidades de ordenanza, y hace cargos por esto al vicelalmirante de la armada.

El señor ministro de HACIENDA protesta de sus intenciones de contribuir en cuanto le sea posible al mejoramiento de la marina, deseos que tiene todo el gobierno, y si hubiera fondos de que poder disponer, nuestra marina sería la mejor del mundo.

Desgraciadamente el estado de nuestro Tesoro no permite hacer grandes gastos, y sin embargo hace poco se concedió á este departamento un crédito extraordinario de bastante consideración.

El general REINA habla para alusiones, y dice que le ha dirigido cargos el Sr. Vivar como director de Ingenieros por hechos ocasionados en época en que el orador no ejercía este cargo.

Defiende al gobierno y especialmente al señor presidente del Consejo de los cargos que le ha dirigido, y dice que no puede hacer más que lo que hace, dada la situación del Tesoro.

El Sr. NAVA Y CAVEDA (de la comisión) dice que es exagerada la descripción que ha hecho el señor Vivar del estado de nuestros buques, muchos de los cuales se encuentran en perfecto estado de trabajo.

Compara nuestra marina con la de Italia, y dice que ésta no le aventaja á la nuestra.

La única diferencia consiste en que Italia tiene dos buques enormes, dos soberbias fortalezas flotantes, que yo nunca aconsejaría para España, porque creo—dice—que no nos encontramos en el caso de emplear 18 millones de pesetas en cada uno de esos buques.

Respecto á la dotación de los arsenales, nuevas construcciones, material de puertos, etc., dice que se hace cuanto se puede, con arreglo á la situación del Tesoro.

Y en cuanto al personal y otros puntos de que ha tratado el Sr. Vivar, dice el orador que los deja para que el señor ministro de Marina, con más competencia, los conteste.

El Sr. VIVAR, para rectificar con más amplitud, pide, y la mesa le concede, el tercer turno en contra.

No obstante, reproduce sus argumentos anteriores y explana sobre ellos algunas consideraciones.

Al retirarnos de la tribuna, seis de la tarde, quedaba el Sr. Vivar en el uso de la palabra.

SENADO.—Por abundancia de original retiramos á última hora el extracto de la sesión.

Hoy ha firmado S. M. un decreto sobre nombramientos para el Consejo Supremo de la Guerra de los oficiales generales que hayan tenido ya algun destino en dicho cuerpo; también ha aprobado S. M. varias propuestas reglamentarias.

Se dice que con motivo del fallecimiento del Sr. Bernaldo, empleado en la dirección de Aduanas, se correrá la escala en dicha dependencia.

Numerosos electores de Arévalo, distrito que representa el Sr. Rico, le han escrito una expresiva carta felicitándole por su último notable discurso en la discusión del presupuesto general.

TOROS.

Somos muy religiosos, no hay que dudarlo; pero entre el Santo y los toros, á estos damos la preferencia, y más se leen los carteles colocados á la puerta del Brillante, que el anuncio de cualquier piadosa romería.

Creemos muy bien, que entre esos millares de forasteros que diariamente se citan en la Puerta del Sol, en el bazar de la Union ó en la casa de fieras, habrá muchos que hayan tomado su billete económico en el ferro-carril, estimulados por las corridas de toros. ¿Qué importa para estos el Santo con su ejército de botijos, silbatos y rosquillas?

Pero su gozo en un pozo y también el nuestro. Cuando creíamos que la empresa R. M. de la V. bebía los vientos por darnos corrida extraordinaria, resulta que no hay tales carneros, es decir, tales toros, ni hubo semejante propósito, según nos dice un diario completamente autorizado.

Y como si esta decepción no fuese bastante, las contrariedades que se opusieron á la corrida anunciada para ayer, tienen á los ánimos casi en estado de rebelión.

Acostumbrados como ya estamos á que empiece la lidia bajo las ausencias de un chaparrón, no hicimos caso del que nos remojó en las primeras horas de la tarde de ayer, y dispuestos nos hallábamos á tomar el ómnibus, cuando supimos, con extrañeza, que la función se había suspendido.

Si nuestras noticias son ciertas, parece que el teniente alcalde Sr. Ramirez Bascan, encargado de presidir, dió semejante orden, no conceptuando firme el piso del redondel. Los diestros emitieron su opinion facultativa en sentido contrario; pero S. S. objetó que el cáriz de la tarde no le agradaba, y que en este punto no subordinaba su criterio ni aun al del mismo Zaragozano. Y la verdad es que estuvo en lo cierto.

No siendo así posible la corrida, sobre la empresa cayeron las protestas de los artistas, incluidos algunos areneros y demás gente menuda, exigiendo indemnizaciones y no sabemos qué más.

A todo esto surgia nuevo conflicto en la calle de Alcalá, por negarse la empresa al cargo de los billetes que se le devolvían, lo cual hizo subir de punto el descontento de los millares de personas que invadían aquellos sitios, y que después de sufrir tan cruel desengaño hallaban sin amparo los derechos de que se creían asistidos.

Afortunadamente, los humanitarios reventadores calmaron la exasperación del público adquiriendo por su precio las localidades que poco antes habían vendido con un 50 por 100 de recargo.

Se habló despues mucho en varios sentidos de la cuestión, suponiendo algunos en los diestros propósitos de retirada á su monte Aventino, y atribuyendo otros á la autoridad un exagerado principio de rigor para hoy; pero nos parece que si la corrida se celebra, y más aun, si satisface á los aficionados, quedará terminado el incidente.

La tarde buena, aunque las nubes amenazan; la entrada es completa á pesar de los rumores que circulan sobre las malas condiciones del ganado y el poco aliciente que ofrece el siguiente programa:

Seis toros con cintas moradas y blancas, avecinados en Madrid y de la propiedad de D. Antonio Hernandez.

Frascuero, Angel Pastor y el Gallo, para matar.

De tanda, Agujetas y Badila.

Como sobresaliente, Remigio Frutos (alias) Ojitos.

Nada extraordinario en los preliminares, que son los de costumbre.

Salen dos agnáculos, presentan las cuadrillas, coje el Buñolero la llave y... ya empieza la lidia.

Atiendan Vds.

Rompe plaza Pasiego, negro mohino, tardo y receloso.

Cuatro veces le tonta Badila y tres Agujetas, dejando en la arena dos caballos.

Anillo clava un par delantero y desigual y otro mediano, y Cortés uno bueno que es aplaudido.

Gallo, á quien cede la alternativa Frascuero, se presenta ante Pasiego, que está descompuesto y busca el bulto. Tres pases naturales, dos con la derecha y una estocada baja; otros cuatro pases sin que el animal haga nada por el engaño, y media estocada ida; un pinchazo bien señalado, media estocada alta y tendida, cayendo al suelo el matador trompicado por no dar suficiente salida con el trapo; otra delantera y corta y despues... una serie de pinchazos de mala ley, y una soberbia grita á la que pone fin acertadamente la presidencia, mandando sacar los cabestros, que llevan al corral la fierá.

Ya era hora.

Obligado se llamaba el segundo, negro, bra- grado, bravo y de mucho poder. Pega cuatro garrochazos Badilla, otros tan- tos Agujetas y dos Bartolés; todos son aplau- didos con justicia, los porrazos que sufren son tremendos, Frascuelo salva de un peligro in- mamente a Agujetas, y en la refriega parecen cuatro acémilas. Pasemos a otra cosa. Dos pares cuelga Cosme al cuarteo, el pri- mero excelente y otro regular Ojitos en la propia forma. Pastor está bastante desconfiado y descom- puesto en la brega, que se hace interminable; da más vueltas que el Tío Vivo y más pases de los que puede soportar la paciencia del público; pincha cuatro ó cinco veces desde largo, y escurriendo el bulto, y por fin, en medio de una silba de buenas proporciones, acierta con una estocada á media vuelta.

Con pocos pases y sufriendo una colada, aprovechó y suelta una estocada contraria que acaba con el bicho y pone fin á la fun- cion.

La corrida, en conjunto, no ha sido mala. El ganado, bueno en general, distinguién- dose los toros tercero y quinto. Los picadores, muy bien. Entre los banderilleros, se han señalado y obtenido palmas, Valentin, Regaterin y Cor- tes. Frascuelo bastante bien en su segundo toro y Pastor regular trasteando al quinto. Todo lo demás que han hecho los matadores, de- testable. La temperatura deliciosa. Y hasta otro dia.

BALANCE DEL DIA.

La fusion en los periódicos; la fusion en los ministerios; la fusion en las Cámaras; la fu- sion en todos los círculos políticos, y en la ca- lle de Alcalá la fusion (esta sí que es expon- tanea, sincera y bien avenida) que se dirige dando tumbos, bulliciosa, hácia la Plaza de Toros.

En el Congreso. Tras breves preguntas y un recorte á la in- terpelacion de los tabacos de Filipinas, se en- tra en la discusion del presupuesto de Mari- na, que el Sr. Vivar combate haciendo, solo, todo el gasto. La enmienda sobre los caños de la Carraca del Sr. Gonzalez de la Vega, admitida, como ya adelantamos el sábado último.

La comision del presupuesto de Puerto-Ri- co, reunida esta tarde, ha examinado casi todo el presupuesto de gastos. Mañana vuelve á reunirse á las dos para terminar ciertos perfiles y comenzar la propia tarea con el de ingresos. Se ha discutido bastante; pero, lo ya sabido: no habrá voto particular. Los minis- tros de la Guerra y de Marina serán oídos pro- bablemente el jueves, y el viernes el de Ul- tramar. Allá para el lunes habrá dictámen.

No hay corro en que no se hable de la fu- sion. Los que la desean, muy contentos y em- pujando mucho. Los ministeriales con pala- bras de miel en los labios, haciendo votos fer- vientes por que el pensamiento cuaje, pero muy angustiados considerando las dificultades que á juicio suyo han de estorbarlo. Quien quiera hacer un estudio maestro so- bre las leyes, siempre las mismas, job, fiaca naturaleza!, del corazon humano, que se dé unas vueltas por el salon de conferencias, en la seguridad de que si es hombre observador aprenderá mucho, muchísimo.

Que ya ha telegrafado el Sr. Posada (hemos oido en un corro), diciendo que no le esperen, si bien pueden contar con su concurso. Que no vendrá, es lo que se cree generalmente; pero que haya puesto el despacho de que se habla, nosotros al menos no lo hemos podido com- probar.

Lo más cierto es que el Sr. D. Juan Loren- zana, cuya actitud tambien se tenia por al- gunos como incierta, ha dado ya autorizacion á un amigo suyo particular, para que el señor Sagasta le cite á la reunion proyectada, y además se sabe que si no puede asistir per- sonalmente por el mal estado de su salud, dará poderes amplios en el sentido de aceptar los acuerdos de la junta.

Si asistirá el general Jovellar; si concurrirá tambien el general Concha; si se presentará el Sr. Fabié; todo esto se explora tambien, y de ello se habla, y los informes no concuer- dan. El general Jovellar, parece que sí. El gene- ral Concha, dudoso, aunque ha prometido su concurso. En cuanto al Sr. Fabié, no sabemos

lo que hara; pero si concurre, como concurrirá personalmente el general Martínez Cam- pos, este señor diputado, como algunos otros que se encuentran en una situacion semejan- te, es posible, casi seguro, que concurrirán, si son citados. Los moderados conciliadores como los seño- res conde de Balmaseda, Xiquona y Sanz (don Salustiano), les gusta mucho el movimiento; pero continúan á la expectativa, y procederán segun la condicion de los acuerdos que se tomen. Hasta aquí llega el capítulo de noticias, ru- mores é impresiones que se recogen en el Congreso.

En casa del Sr. Sagasta. Mucho visiteo y entrada numerosa desde muy temprano. El Sr. Sagasta se halla desde ayer afectado por un fuerte catarro, y solo recibe á un contado número de amigos. A las cuatro, en que ha abandonado la cama, entra el señor marqués de la Vega de Armijo. Accidentalmente se encontraban allí los seño- res Romero Ortiz y Gonzalez (D. Venancio).

A poco, y para pagar la visita que antea- yer le habia hecho el Sr. Sagasta, se presenta tambien el señor duque de la Torre. Concur- re asimismo el Sr. Alonso Martinez. Esta pequeña reunion tenia por objeto ha- blar de una conferencia que piensan cele- brar los Sres. Sagasta, Martinez Campos, Alonso Martinez y Romero Ortiz para tratar de ciertos preliminares de la junta proyec- tada. Por el estado de salud del Sr. Sagasta, esta conferencia no se celebrará hasta maña- na ó pasado. Es natural que para entonces se conozca ya la respuesta del Sr. Posada. De cualquier modo, se cree que la reunion tendrá lugar el jueves lo más tarde.

El señor duque de la Torre, aprovechando la coyuntura de ver reunidos á varios hom- bres calificados de las izquierdas, repitió al Sr. Sagasta lo que ya le habia dicho en con- versaciones anteriores: que el movimiento le parecia conveniente; que con la espectacion que se habia despertado era preciso llegar á un acuerdo, y que las izquierdas podian con- tar con su concurso leal y desinteresado.

En el Senado: porque tambien hemos estado en este alto Cuerpo, aunque por breves mo- mentos, pues el tiempo no ha dado paramás. Bastante movimiento en los grupos que á primera hora se reunen en el salon de confe- rencias y en los pasillos (que tambien allí hay de esto); el general Martínez Campos habla con ardor á sus amigos, y singularmente se repara que tiene una conversacion bastante larga con el general Concha.

Se habia dicho en el Congreso, y tambien seguian estos rumores en el Senado, que por la mañana el general Campos habia estado en Palacio. Rumor perfectamente inexacto. Pero sigamos nuestro cuento. El general Martínez Campos se ha movido bastante, y segun nuestras noticias, sus trabajos no son estériles. El Sr. Sagasta recibirá esta noche una lista de diez y seis ó diez y ocho senado- res que, si son citados, concurrirán á la reu- nion; pero á la verdad, la lista nos ha pare- cido un poco heterogénea, y no sabemos si al- gunos nombres que en ella hemos visto po- drán aceptar los acuerdos que es natural se tomen.

Decíase allí que el señor duque de Veragua concurrirá á la reunion, y desde luego es se- guro que se prepara á asistir el señor mar- qués de Bedmar. Como quiera que sea; más numerosa ó me- nos numerosa la lista de senadores de que ha- blamos, la verdad es que aquella masa anda bastante movida, y que el Sr. Cánovas tiene en la alta Cámara—por lo que hemos advertido—más adversarios de los que nosotros podiamos recelar.

Todo esto lo cogimos al vuelo y antes de meter la cabeza en el salon. Metida la cabeza, vimos que hablaba el Sr. Jorjin; que el audi- torio ni era mucho ni era poco; que escuchaba

en su banco con mucha atencion el general Martínez Campos, y que presidia el señor marqués de Bedmar. El discurso del Sr. Jorjin ha sido una crítica de todo el presupuesto. El discurso es un discurso de intencion y de cuidado. Le con- testaba, cuando abandonamos el recinto au- gusto, el Sr. Valderrama. En los pasillos tropezamos con un portero del ministerio de Gracia y Justicia y con la casaca y el espadin del ministro. Entonces nos pudimos hacer cargo de que el Sr. Buga- llal habia leído á primera hora un proyecto de ley sobre efectos civiles del matrimonio. Preguntamos, y nos dijeron que el proyec- to venia á ser una correccion de los decretos y leyes que sobre la misma materia se ha- bían publicado en las épocas de los Sres. Mon- tano Blos y Cardenas. Ya puestos á preguntar y con el impulso hácia la puerta de salida, preguntamos más, y nos dijeron que era posible hablase sobre el presupuesto de Cuba el general Martínez Campos. Y aquí concluye el capítulo del Senado.

Epílogo: no se deja de la mano el tema que ya conocen Vds. Se va haciendo esto muy obli- gado y hasta en el seno de las familias y en las mesas de los cafés se arman unas pelote- ras que tienen que oír.

La fusion, despues de la reunion en casa del Sr. Sagasta, marchando con más desembarazo y mayor empuje. A las seis y media, el conde de la Almina, entrega al Sr. Sagasta la lista de senadores de que antes hemos hablado. Del exterior, lo que hay de notable es que la mayoría de la Asamblea francesa ha dado al traste con M. Lepere, que ha defendido con más tenacidad que fortuna el sentido conser- vador de ciertos resortes de la ley de re- uniones. La Bolsa que antes iba para arriba, ahora anda para abajo. No es mucho, pero retrocede. Los toros sin novedad extraordinaria. Solo el Gallito ha salido con una muñeca estro- peada.

BOLSA.

COTIZACION OFICIAL DEL 17 DE MAYO. ÚLTIMOS PRECIOS.

Table with columns for VALORES DEL ES- TADO, VALORES DEL EX- TERIOR, and CORPORACIONES CIVILES. Includes items like Carreteras Abril, Id de Agosto, Id de Marzo, etc.

Resumen.

Los cambios ganados en los Bolsines de estos dias no han podido sostenerse en la Bolsa de hoy. La escasa contratacion ha marcado bien claramente que estos precios ofrecen negocio al mismo rentista, que puede realizar sus valores y emplear el dinero en otros negocios, mientras las oscilaciones del mercado y las contingencias políticas y financieras no le marquen el verdadero tipo. Los diarios de París que se ocupan de nuestra renta consolidada, atribuyen el alza á un movimien- to de especulacion, en vista de que constantemente saldamos nuestros presupuestos con déficit, y nues- tra situacion no ofrece otro porvenir que nuevos empréstitos y nuevas emisiones. Madrid 1880.—Imp. de Diego Valero, San Marcos, 26.

—¡Qué lástima! — exclamó tenia verdadero interés en encontrar las huellas de este jóven. —Yo siento muchísimo no poder proporcionarnos mejores datos. —No habeis conservado por casualidad los libros antiguos de vuestro proceder? —No, señor: para nada podian servirnos y los hemos quemado. —¿Alguno de los profesores actuales habia servido con M. Benistan? —Ninguno: todos los hemos cambiado. Juan Renaud se levantó. —Dispensadme, señora—dijo—de haber abu- sado de vuestra amabilidad, y creed que es- toy agradecido de vuestro recibimiento. La señora Berton contestó algunas palabras de cumplido; el evadido de la Dorade abando- nó el colegio, subió al carruaje y dió orden de que lo llevasen á Saint-Oven. —¡La desgracia!—murmuraba por el cami- no—¡la desgracia! LXVIII. Un momento despues de la marcha de Juan Renaud, M. Berton, el director del colegio, llegó de sus escursiones por París. —¿Ha ocurrido algo?—preguntó á la se- ñora. —Si hubieses venido cinco minutos ántes hubieras encontrado á un caballero muy dis- tinguido, un mulato. —¿Qué queria? —Noticias acerca de un jóven que, segun parece, estuvo interno mientras nuestro pre- decesor tuvo el colegio. —¿Cómo se llamaba ese joven? —Armand Raymond. —¿Armand Raymond?—repitió el director. —¿Conoces tú ese nombre?

—Ocho años, señor: nosotros compramos este colegio á la viuda de M. Benistan y hemos estado á punto de arruinarnos, porque el cole- gio estaba en un estado de abandono deplora- ble; hacia falta acreditarlo y gracias á Dios lo hemos conseguido. —¿Os acordais de haber tenido entre vues- tros internos uno llamado Armand Raymond? —¿Armand Raymond?—repitió la mujer del director. —Sí. La señora Berton bajó la cabeza como para consultar su memoria. —¿Ese jóven era interno? —Interno. —Ese nombre no despierta recuerdo alguno en mi memoria: me parece que no lo he oido pronunciar jamás. —¿Estais segura de que vuestros recuerdos son ciertos? —No absolutamente cierta, pero en defecto de mi memoria yo tengo el libro de entradas y salidas: yo soy la encargada de llevarlo y vamos á consultarlo, si os parece. —Yo os lo ruego, señora, y os lo agradeceré infinitamente. La señora Berton cogió de una biblioteca un cuaderno y lo abrió. —¿He aquí—dijo—el libro de nuestro primer año; este contiene los nombres de los discipu- los que nos dejó M. Benistan: no eran nume- rosos: mirad, veintitres hoy; tenemos más de ciento cincuenta. —Yo os felicito, señora. —¿Queréis repasar vos mismo la lista? El falso mulato recibió el cuaderno de ma- nos de la señora Berton y leyó veintitres nom- bres. El de Armand Dorsay no se encontraba entre ellos.

traído á París. Puesto de aprendiz en casa de un carpintero de Montrouge. Carácter dulce, inteligencia clara. Prometia ser un hombre honrado. Muerto de una fiebre maligna á los quince años. —¡Muerto!—exclamó Juan Renaud,—su- friendo un enorme desengaño. —Sí señor, el 20 de Octubre de 1843. —¿Estais seguro de que no ha habido error? El viejo se levantó los anteojos y sonrió, diciendo: —No, señor, no hay error, no hay nunca error, no puede haberlo. Vos mismo compren- dereis, si reflexionais, que el error es imposi- ble; yo siento mucho que nuestras averigua- ciones hayan dado este resultado, ya que el señor parece interesante. —Yo os lo agradezco y os suplico me dis- penséis la molestia que os he causado. —No hay molestia, más bien distraccion: además yo estoy á la disposicion del público y por lo tanto á vuestras órdenes. Juan Renaud saludó al empleado y salió de la oficina, y luego del hospicio. —¿A dónde va el señor?—le preguntó el co- chero al subir al carruaje. —A Batignoles. —¿A qué punto de Batignoles? —No lo sé, cuando lleguemos me informaré El cochero arreó su caballo. —¡Muerto! ¡muerto!—murmuró el falso mu- lato por el camino—no existe ya ese fantasma viviente que yo queria arrojar en los brazos de Blanca Hervieu, condesa de Lasseny. ¡La prueba del crimen ha desaparecido! El crimen no es por eso menos positivo y fácil de probar, pero la muerte de ese niño paraliza mis fuer- zas y casi me anonada. Como decir al padre, si lo encontramos: — Vos tuvisteis un hijo de Blanca Hervieu, ¿no?

BANCO DE ESPAÑA.

Los sorteos correspondientes al trimestre vencido en 1.º de Julio próximo de las obligaciones del Banco y Tesoro, series exterior e interior, y de las del Tesoro sobre productos de Aduanas, creadas por las leyes de 3 de Junio de 1876, 11 de Julio de 1877, y de los bonos del Tesoro emitidos en 1.º de Abril de 1879, conforme a la ley de 1.º de Enero del mismo año, se verificarán con las formalidades y en los días del mes de Junio que a continuación se expresan.

OBLIGACIONES DEL BANCO Y TESORO, SERIE EXTERIOR. Sorteo 16.º que se verificará el día 1.º Ha de aplicarse la suma de 2.813.250 pesetas para los intereses de los 187.550.000 pesetas, importe de las obligaciones a que aún no ha tocado la amortización, quedando para esta 4.686.750, que en conjunto hacen el total de pesetas 7.500.000, que se destinan para cada trimestre por ambos conceptos.

Las 375.000 obligaciones pendientes de amortización se dividirán para el acto del sorteo en 3.751 lotes de 100 obligaciones cada uno, representados por otras tantas bolas. Encantadas éstas, se extraerán del globo 94 en representación de 9.400 obligaciones por valor de 4.700.000 pesetas, tomándose del fondo de amortización 13.250 pesetas para completar el importe de una centena de obligaciones.

OBLIGACIONES DEL TESORO SOBRE EL PRODUCTO DE ADUANAS. Sorteo 10.º que se verificará el día 3.º Ha de aplicarse la suma de 2.057.250 pesetas para los intereses de las 137.150.000 pesetas, importe de las obligaciones a que aún no ha tocado la amortización, quedando para esta 2.742.750, que en conjunto hacen el total de pesetas 4.800.000, que se destinan para cada trimestre por ambos conceptos.

Las 274.300 obligaciones pendientes de amortización se dividirán para el acto del sorteo en 2.743 lotes de 100 obligaciones cada uno, representados por otras tantas bolas. Encantadas éstas se extraerán del globo 55 en representación de 5.500 obligaciones por valor de 2.750.000 pesetas; tomándose del fondo de amortización 7.250 para completar el importe de una centena de obligaciones.

OBLIGACIONES DEL BANCO Y TESORO, SERIE INTERIOR. Sorteo 16.º que se verificará el día 5.º Ha de aplicarse la suma de 3.687.750 pesetas para los intereses de las 245.850.000 pesetas, importe de las obligaciones a que aún no ha tocado la amortización, quedando para esta 6.312.250, que en conjunto hacen el total de pesetas 10 millones, que se destinan para cada trimestre por ambos conceptos.

Las 491.700 obligaciones pendientes de amortización se dividirán para el acto del sorteo en 4.917 lotes de 100 obligaciones cada uno, representados por otras tantas bolas. Encantadas éstas se extraerán del globo 126 en representación de 12.600 obligaciones por valor de 6.300.000 pesetas, aplicándose al fondo de amortización 12.250 por no completar el importe de una centena de obligaciones.

BONOS DEL TESORO. Sorteo 5.º que se verificará el día 10.º Los 719.889 bonos que quedarán pendientes de amortización en virtud del sorteo celebrado en 10 de Marzo último, se dividirán para dicho acto en 7.199 lotes de 100 bonos cada uno, representados por otras tantas bolas, excepto la última, que solo puede amortizar 89.

Encantadas las 7.199 bolas antes citadas, se extraerán del globo 95 representativas de 9.500 bonos importantes pesetas 4.750.000, que corresponden a cada trimestre. Los sorteos detallados se verificarán públicamente en el salón de Juntas generales del Banco, sito en la casa, calle de Atocha, número 32, en los días que quedan expresados, a la una de la tarde, y los presidirá el gobernador, asistiendo además una comisión del Consejo, el Secretario y el Interventor.

Las bolas sorteadas se exhibirán al público para su examen antes de introducirse en el globo. La Administración del Banco publicará en los periódicos oficiales los números de las obligaciones y bonos a que haya correspondido la amortización, y dejará expuestas al público para su comprobación las bolas que hayan salido en los sorteos.

Madrid 14 de Mayo de 1880.—El Secretario, Manuel Ciudad.

CHOCOLATES DE MATIAS LOPEZ MADRID—ESCORIAL PREMIADOS EN 20 EXPOSICIONES Cafés, Tés, Sopas, Pastillas napolitanas, Bombones finisimos de chocolate y dulces varios de Paris. DEPÓSITO CENTRAL: Puerta del Sol, 13, MADRID.



BOMBAS DE MANO SEGADORAS. PIDANSE CATALOGOS ILUSTRADOS. DAVID B. PARSONS. CARRERA DE SAN JERONIMO, 51.

SOBRINOS DE RUIZ DE VELASCO. 7, MONTERA, 7. Camisería para caballeros. Equipos para novias. Envolturas para recién nacidos. Confección y bordado de toda clase de ropa blanca. Especialidad en artículos de punto ingleses franceses, (n)

LO MEJOR que se vende en camas inglesas, doradas y maqueadas, colchones elásticos y rico Miraguano de la India para almohadas. PINILLOS, ALCALA, 17, JUNTO AL CAFÉ DE FORNOS.

RESINEONA DE BREA (PEREIRE) ó esencia de alquitran (Goudron). En SACARURO, olearuro ó sacarolado, caja 8 rs., va por 10 reales y sirve para curar los constipados, las toses, los catarros de las vías respiratorias, digestivas, intestinales y urinarias. Cura la bronquitis, la tos ferina y catarros de los niños. Madrid, Póntejos, 6, botica, y Rios Hermanos, Zaragoza, Coso, 33, botica.

Pastillas de resineona, caja 8 rs., se remite por 1 y sirve para todo lo que el sacaruro y para los que padecen toses matutinas y vómitos en las madrugadas ó al levantarse, y despues de las comidas son indispensables. GRANULOS DE RESINEONA con lactucario sirven para lo mismo que el sacaruro y pastillas y calman en el acto las toses más violentas, los ataques de asma, etc. Frasco 10 rs., va por 12.

Hay jarabe de resineona, 8 rs. Hidróclito de esencia de alquitran, 8 rs. frasco, sirven como los anteriores. Unicos autores y preparadores del hallazgo de Mr. Pereire, que venden por mayor y menor y surten a España y Ultramar y a las naciones de Europa y América; proveedores de las casas reales de todo el orbe, del clero y la milicia, por ser el éxito extraordinario, Madrid, Fernández Izquierdo, Póntejos, 6, botica, Zaragoza, Ríos, Coso, 33.

La nobleza de todos los países ha aceptado estos pectorales como los más gratos, cómodos, eficaces y usuales; diez mil cajas de sacaruro y pastillas se han consumido en cada uno de los meses de Diciembre, Enero y Febrero. Tal es su infalibilidad. Madrid, Póntejos, 6.

SERVIR bien a los compradores es nuestro constante afán. Esto nos ha producido la venta de 24.000 relojes en el transcurso de seis años. Satisfechos de nuestro trabajo, continuaremos vendiendo siempre bueno y barato. Los precios permanentes serán de 4 a 1.000 duros y la garantía de uno a tres años. IBO ESPAÑA. 34, Carrera de San Jerónimo, 34.

EL AGENTE DE NEGOCIOS Sr. Dargallo, se encarga del cobro de créditos y cuentas, de promover y activar negocios contenciosos—administrativos, judiciales y gubernativos ó administrativos, reclamaciones a empresas, compañías de ferrocarriles, Bancos, etc.; acepta poderes y comisiones y gestiona toda clase de asuntos legales que se le confien. Vende separadamente tres casas en esta capital, una de campo en Zaragoza y un cortijo en Morón (Sevilla) con 6.500 olivos, molino, etc. Silva, 40, principal derecha.

PLAZA DE LAS CORTES, 8. Primera casa establecida en Madrid con el título «Centro de antigüedades» Compra y venta. DINERO SOBRE SUELDOS A pasivos, militares, empleados é hipoteca de fincas y alquileres. Silva, 40, principal. (d)

MILES de lindos caprichos en sortijas oro de ley con diferentes piedras preciosas. Acabamos de recibir nuevos modelos en sortijas para corbata; las hay con brillantes, rosas y perlas. Ibo Esparza, 34, CARRERA DE SAN JERONIMO, 34.

A. VALLEJO. PRIMERA CASA EN ESPAÑA EN SILLERIAS de ebanistería y volutas talladas, forma de Luis XVI, forradas de raso de lana, 1.400 rs.; en cachemires de seda con dibujos, última novedad, 2.000 rs.; GABINETES completos a la inglesa, de brocatel oriental y fleco de cordón, 1.400 reales; id. forradas de seda, novedad, 2.200 rs. Pidense tarifas de precios en toda clase de muebles.—Exportación a todas las provincias de España y Portugal. Puerta, 19, frente a San Antonio de los Portugueses. (L.)

IMPORTANTE AL COMERCIO. El Agente de negocios Colegiado D Manuel Mateos, que habita Leganitos, 38, segundo, derecha, se encarga con especialidad de gestionar toda clase de reclamaciones a las compañías de ferro-carriles, asuntos judiciales y de la cobranza de créditos contra el Estado y particulares. (n)

CLASES PASIVAS. Con expediente en tramitación se les facilita dinero. Condiciones: San Bernardo, 11, segundo izquierda. (n)

CEBA EN SUS OPERACIONES la casa de préstamos, Visitation, 1, principal. Se suplica a los dueños de los efectos depositados en esta, pasen a recogerlos. Horas: de 9 a 5 y de 7 a 9. Se admite proposición de traspaso.

PRESTAMOS SOBRE PAGAS a clases pasivas, aun cuando tengan el expediente en tramitación, a empleados, militares é hipotecas de fincas y alquileres. Silva, 40, principal derecha. (d)

DENTICINA INFALIBLE. Oid MADRES: Ni un solo niño muere de la dentición penosa y difícil, usando la denticina de Izquierdo, que todas conocéis por sus efectos infalibles. Los salva de la agonía, los arranca de la muerte, reapareciendo la baba, calmando el dolor, estinguendo las convulsiones peligrosas, facilitando el brote y obteniendo fuertes dentaduras. Les quita la diarrea que les aniquila; y de encanajados los transforma en robustos y sanos, previniendo todo lo que pueda hacer peligrar la vida del niño. Caja con 18 dosis para 6 días, 12 reales, y se remite por 14 a cualquier punto donde van las cartas.

EL JARABE DE LA DENTICIÓN para frotar las encías en casos necesarios 8 rs., y se remite por 12 reales, Madrid, P. F. Izquierdo, Póntejos, 6, botica, y Ruda, 14, y en las principales boticas de toda España. Pedid que sea de Izquierdo, único de que se responde.

DINERO SOBRE ALHAJAS Y papeletas del Monte. Interés convencional. Mayor, 35.

ro ese hijo ha muerto. ¿Qué le importará el nacimiento de un hijo que no existe? Y seremos impotentes contra esa mujer! ¡y no he de poder vengar a mi hermano! vamos, es una fatalidad. Después de un silencio añadió: ¿Seré más afortunado con el hijo de Raymond, esa otra víctima de Marcial Dereyne? ¡Dios lo quiera! Llegado al boulevard Chohy, fuera de las barreras, el cochero hizo alto. —Ya estamos en Batignoles, señor —dijo. Ahora sería conveniente saber a dónde vamos. —¿Conocéis un colegio de niños en Batignoles? —Yo sé que hay muchos, recuerdo haber visto algunos; pero lo que es en cuanto a los nombres no lo sé: en la calle de Dames hay uno. —Conducidme por de pronto a ese. El cochero arreó el caballo y pronto se paró delante de una casa de bastante buena apariencia. En la fachada un gran letrero decía lo siguiente: COLEGIO DE NIÑOS. PREPARACION PARA EL BACHILLERATO. —Ya estamos, señor —dijo el cochero. Juan Renaud bajó, entró en la casa y preguntó al conserje: —¿Cómo se llama el director de este colegio? —M. Lheritier, doctor en letras. —¿Existe en Batignoles un colegio de un tal Benistan? —Ha existido, el señor. —¿Se ha retirado ya? —Se ha muerto. —Este también —pensó el falso mulato— vamos, la desgracia se acumula. —Pero —prosiguió el conserje— a la muerte

de M. Benistan la reemplazó un tal M. Berton, y si es para preguntar por algun discípulo de Benistan él os dará rzon. —¿Dónde vive M. Berton? —Calle de Saint-Etienne, un poco más allá de la taberna. —Gracias por las noticias. —No hay de qué. Juan Renaud volvió a montar en el carruaje, dió las señas al cochero, y cinco minutos despues llamaba en la puerta del colegio que habia sido de Benistan. Un criado vino a abrir. —¿Quisiera hablar al señor Berton —dijo al criado. —El señor ha salido, pero está la señora y es lo mismo. —Avisad, pues, a la señora de que un extraño pretende hablarla un momento. —¿Quiere V. decirme su nombre? —He aquí mi tarjeta. —Yo conduciré a V.... El evadido de la Dorada siguió al criado, que le introdujo en una especie de salón de espera bastante bien amueblado y le dejó solo. Un instante despues entraba la señora Berton. Era jóven todavía y podia pasar por bonita; pero llevaba unas gafas azules, lo cual no le favorecia mucho. —Mi visita os parecerá algo importuna, señora —le dijo Juan Renaud— pero en un motivo grave es el que me obliga... —Hablad, señor, ¿de qué se trata? —Venía a preguntar a M. Berton si podría darme algunas noticias acerca de un antiguo discípulo de este colegio, en la época en que ando dirigia M. Benistan. Pero por de pronto quisierais decirme cuanto tiempo hace que vuestro esposo está al frente de este colegio?

—Muy bien. —¿Como es eso?—yo he consultado el libro de nuestro primer año y no está inscrito. —Es que habia abandonado ya el colegio, pero dos años antes de la muerte de M. Benistan reemplacé a su profesor que estaba enfermo, y yo tenia en mi clase un jóven llamado Armand Raymond, a quien llamaban también Raymond Dorsay, yo no se por qué; quizá sería ese el apellido de su madre. Era muy inteligente, trabajador y dulce: su padre tenia fama de ocuparse mucho de política y pasaba por un exaltado: venia á menudo á ver á su hijo con un amigo llamado Fernand Streny. —¿Estás seguro de que tus recuerdos son exactos? —De una exactitud de cronómetro —dijo M. Berton riendo. —Es lástima que no te hayas encontrado aquí para dar esas noticias a ese señor, que parecía tener tantos deseos de adquirirlas. —Poco hubiera podido decirle, puesto que no sé lo que ha sido del muchacho. —Sin embargo, él se hubiera alegrado de saber que lo habias conocido. —¿Volverá? —No lo creo: ha marchado sin esperanzas. —¿No ha dejado sus señas? —He aquí su tarjeta. —Domenico Sebilla —leyó M. Berton—ninguna indicación de domicilio: imposible escribirle: despues de todo nada nos importa eso; voy á dar un vistazo por las salas de estudio. Juan Renaud entró con la cabeza baja en el palacio de Saint-Oven. —Veo en vuestra fisonomía que sucede algo gana contrariedad, amigo mio —dijo Cora. —Es verdad. —¿Qué hay?